

# Antrag Nr. 24-O-08-0011

## Antrag des OBM Herr Bär

---

### Betreff:

Fachliche Unterstützung bei der Umbenennung von Straßen (H.Bär)

### Antragstext:

Antrag des Ortsbeiratsmitglieds Herr Bär (Grüne):

Aufgrund der Empfehlungen der historischen Fachkommission zur Überprüfung nach Personen benannter Verkehrsflächen, Gebäude und Einrichtungen der Landeshauptstadt Wiesbaden spricht sich der Ortsbeirat Bierstadt dafür aus, sowohl die Gerhardt-Katsch-Straße als auch die Heinrich-Pette-Straße neu zu benennen. Die Entscheidung über ein Votum hinsichtlich der Alban-Köhler-Straße sowie der Anton-Günther-Straße erfolgt zwecks weiterer Erörterung zu einem späteren Zeitpunkt.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. den Ortsbeirat bei der Einordnung einer engeren Wahl von möglichen Straßennamen, die bei der Sitzung am 25.04.2024 aus den bis dahin eingegangenen Vorschlägen ausgewählt werden, durch fachliche Expertise zu unterstützen und hierzu zeitnah mit dem Vorsitzenden Kontakt aufzunehmen.
2. dem Ortsbeirat zu seiner Sitzung am 25.04.2024 je einen Vorschlag für einen möglichen Zusatz zum Straßenschild der Alban-Köhler-Straße sowie der Anton-Günther-Straße zu machen, der die von der Fachkommission empfohlene Kontextualisierung enthält und dem angestrebten stadtweit einheitlichen Muster entspricht.

### Begründung

Der Ortsbeirat möchte die zahlreichen Namensvorschläge von Bierstadter Vereinen und Institutionen und aus der Bevölkerung angemessen würdigen, bei seinen Entscheidungen verschiedene Möglichkeiten abwägen und sich dabei auf fachliche Expertise stützen.

Wiesbaden, 04.03.2024

Roman Bär